

**COMMUNICATION OFFICIELLE**

NOUVEAU VICAIRE GÉNÉRAL

Archevêché de Montréal, le 13 avril 1919.

Par décision de Mgr l'archevêque, actuellement à Rome, Mgr Georges Gauthier, évêque auxiliaire et administrateur, a été nommé vicaire général du diocèse. Monseigneur a aussi décidé de continuer M. le chanoine Harbour, curé de la cathédrale, dans ses fonctions de vice-gérant. La dépêche apportant ces décisions de Mgr l'archevêque est arrivée à l'archevêché hier, le samedi, 12 avril.

Par ordre,

La Rédaction de la *Semaine*.**CORRESPONDANCE ROMAINE**

Mars 1919.

**L** y a une question soulevée depuis quelques années qui est fort intéressante au point de vue historique, c'est celle de la primatie de Carthage sur toute l'Afrique.

Elle vient de se rouvrir à la suite du *bref* de Benoît XV accordant à l'église métropolitaine de Carthage le titre de basilique mineure. Parmi les motifs invoqués pour la concession de cette faveur, et ils sont nombreux, il y a le fait que Léon XIII lui avait déjà donné la primatie d'honneur et de juridiction sur toute l'Afrique. Les documents publiés par Léon XIII à ce sujet, et qui se trouvent dans les *Acta*, ne parlent que de l'érection de Carthage en église métropolitaine et se taisent sur la primatie au moins dans les conclusions. Mais, c'est un fait que la concession même de la primatie eut lieu. Rien d'ailleurs ne convenait davantage. En rétablissant ce siège